

Servicio civil

La ley del servicio civil ha puesto fuéra del alcance de la política un gran número de empleos menores en los departamentos de Wáshington, en el correo y en otras oficinas, y ha dado al presidente, a los secretarios y a los miembros del congreso un gran alivio; pero todavía es verdad que en la facultad de nombrar empleados, es en donde el presidente encuentra el más excitante, inquietante y perturbador de todos sus deberes. En la naturaleza de las cosas está que comience a hacerse enemigos desde el principio, y no hay medio de que se escape, es su destino, y para un hombre sensible esto lo llena de angustia. Su único consuelo está en la buena opinión de aquellos que principalmente se cuidan de que los negocios públicos vayan bien, y no se inquietan por la consideración de que tal hombre o tal otro la pasen bien o mal; pero el presidente raras veces tiene la oportunidad de oír directamente a esa clase. Ningún presidente puede conducir una administración con éxito sin la ayuda del congreso, y este asunto de los nom-